

# SWI

## Pjs Wali Kota, Hani S Rustam, Dorong Percepatan Digitalisasi Informasi Pariwisata dan Promosi UMKM di Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.SWI.OR.ID](http://BUKITTINGGI.SWI.OR.ID)

Nov 16, 2024 - 11:21



Bukittinggi --- Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani Syopiar Rustam, bersama Dinas Pariwisata dan Diskominfo Kota Bukittinggi gelar rapat koordinasi perluasan informasi pariwisata dan UMKM secara digital. Rapat berlangsung Bukittinggi Command Center (BCC), Balaikota, Jumat (15/11/2024).

Pjs Wali Kota, menyampaikan, informasi pariwisata dapat diperluas dan disesuaikan dengan perkembangan teknologi. Ini akan mendorong peningkatan minat dan kunjungan wisatawan ke Kota Bukittinggi.

Digitalisasi informasi pariwisata akan mempermudah akses wisatawan untuk mengetahui berbagai informasi yang dibutuhkan terkait wisata, baik itu destinasinya, sejarahnya, peta lokasi, event, dan informasi lainnya dalam bentuk digital. Diharapkan dengan adanya informasi pariwisata secara digital ini juga dapat meningkatkan kunjungan wisatawan di Kota Bukittinggi.

"Dengan adanya informasi pariwisata digital ini, wisatawan akan lebih mudah mendapatkan informasi tempat wisata di Bukittinggi, dapat merencanakan perjalanan mereka dengan lebih mudah, sehingga memberikan pengalaman yang lebih nyaman dan efisien," ungkapnya.

Pada sesi pembahasan pembangunan Portal Toko UMKM Bukittinggi, Kadis Kominfo menyampaikan, "pembangunan portal sudah melampaui 50 persen, proses selanjutnya input data terkait UMKM yang saat ini disiapkan Dinas Tenaga Kerja, Koperasi dan UMKM. Dalam minggu depan akan rampung dan dapat dikonsolidasikan ke dalam website resmi Pemko Bukittinggi".

Portal "tokoumkm" Bukittinggi yang digagas Pjs Wali Kota Bukittinggi ini, berupa situs web yang berisi informasi tentang UMKM serta produknya yang ditampilkan sedemikian rupa dalam satu antarmuka untuk memudahkan penggunaannya.

Keberadaan portal "tokoumkm" Bukittinggi sebagai bentuk dukungan dan fasilitasi dari Pemko dalam promosi produk serta pengembangan UMKM. Pjs Wali Kota Bukittinggi akan meluncurkan (launching) portal ini pada 21 November 2024.(\*\*).